

Humboldtstr 9, 04105 Leipzig

Ansprechpartner/in: René Schubert/Anne Kolbe
Telefonnummer: 0341 308951-22
E-Mail: presse@dktig.de
Datum: 05.06.2024

Presseinformation

HITZEAKTIONSTAG 2024

**Hitzeresilientes Deutschland – Die DKTIG sensibilisiert im Rahmen des bundesweiten Hitzeaktionstages für die Umsetzung von Hitzeschutz im Krankenhaus.
Hitzeschutzmaßnahmen können Teil der Nachhaltigkeitsberichterstattung sein.**

Leipzig, 05.06.2024 Unter dem Motto „Hitzeresilientes Deutschland – Wir übernehmen Verantwortung“ macht ein breites Bündnis aus Akteuren des Gesundheitssektors auf die Bedeutung des Hitzeschutzes in Deutschland aufmerksam. Die Deutsche Krankenhaus TrustCenter Informationsverarbeitung GmbH (DKTIG) unterstützt den Aktionstag und sensibilisiert für dieses wichtige Thema.

Hitze stellt eines der größten gesundheitsbedingten Risiken durch den Klimawandel in Deutschland dar. Besonders gefährdet sind ältere Menschen, Personen mit chronischen Erkrankungen und Kleinkinder. Hohe Temperaturen belasten die Gesundheit und beeinträchtigen die körperliche und geistige Leistungsfähigkeit.

Hitzeschutzmaßnahmen im Krankenhaus können im Rahmen von Hitzeaktionsplänen erarbeitet werden, um die Arbeitsbedingungen der Mitarbeitenden sowie das Wohl der Patienten zu verbessern. Zu den Maßnahmen gehören strukturelle Anpassungen wie unter anderem die Klimatisierung von Räumen, die Bereitstellung von ausreichend Trinkstationen oder die Schaffung schattiger Außenbereiche. Diese Maßnahmen tragen dazu bei, die Belastung durch hohe Temperaturen zu verringern und die Gesundheit aller im Krankenhaus zu schützen.

„Durch wirksame und konkrete Hitzeschutzmaßnahmen können Krankenhäuser präventiv handeln und dafür sorgen, hitzebedingte gesundheitliche Auswirkungen für möglichst viele Personengruppen zu vermeiden und abzumildern“, sagt René Schubert, Geschäftsführer der DKTIG.

Krankenhäuser können ihre Hitzeschutzmaßnahmen systematisch erfassen und diese in ihren Nachhaltigkeitsbericht unter „Aktivitäten zur Eindämmung des Klimawandels und zur Anpassung an den Klimawandel“ einfließen lassen. Damit werden die Bemühungen und Maßnahmen transparent und in der Öffentlichkeit bekannt. Die DKTIG unterstützt durch ihre Software MEIN NACHHALTIGES KRANKENHAUS die Dokumentation insbesondere von Klima- und Hitzeschutzmaßnahmen im Krankenhaus.

Am heutigen Hitzeaktionstag finden zahlreiche Veranstaltungen, Vorträge, Diskussionsrunden und Workshops statt. Dabei kommen Bündnispartner zu Wort und stellen Good-Practice-Beispiele vor. Weiterführende Informationen sind auf der Seite <https://hitzeaktionstag.de/> verfügbar.

Die DKTIG wurde am 2. Oktober 1996 gegründet und hat ihren Sitz in Leipzig. Die DKTIG wird gemeinsam getragen von der Deutschen Krankenhausgesellschaft und den 16 Landeskrankenhausgesellschaften. Die DKTIG unterstützt die deutschen Krankenhäuser bei der Erfüllung von Sicherheitsanforderungen insbesondere im Zusammenhang mit der Übermittlung von patientenbezogenen Daten und nimmt die Trustcenter-Funktion für Krankenhäuser bei der Datenübermittlung entsprechend § 301 SGB V sowie im Rahmen der Telematikinfrastruktur wahr. Darüber hinaus betreut die DKTIG verschiedene Benchmark- und Kalkulationsprojekte der deutschen Krankenhäuser sowie der Landeskrankenhausgesellschaften.

Geschäftsführer:
Dipl. Kfm. (FH) René Schubert
Verwaltungsratsvorsitzender
Roland Engehausen

Gesellschafter:
Deutsche Krankenhausgesellschaft e. V.
Landeskrankenhausgesellschaften

Sitz der Gesellschaft: Leipzig
Amtsgericht Leipzig: HRB 31322
Steuer-ID: 231/107/17261
Umsatzsteuer-ID: DE184018696

Bankverbindung: Deutsche Bank
Privat- und Geschäftskunden AG
IBAN DE71 5907 0070 0040 2214 00
BIC DEUTDE33HAN30